

Categoría: Provinciales

Publicado: Lunes, 16 Julio 2018 17:03

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 11150

La Asamblea Provincial del Poder Popular en Pinar del Río examinó los resultados obtenidos durante el curso escolar que termina y las proyecciones para el año lectivo 2018-2019 durante la tercera sesión ordinaria del presente XII periodo de mandato del máximo órgano del Estado y gobierno en el territorio, que se desarrolló el sábado último en su propia sede.

El informe presentado a debate y el dictamen de la comisión de trabajo permanente correspondiente promovieron diversas consideraciones de los presentes, confirman los resultados integrales que sustentan los avances registrados, acotan limitaciones y problemáticas diversas y subrayan la necesidad de proseguir incrementando, en la nueva etapa, la calidad y el rigor del proceso docente educativo.

Asimismo instan al fortalecimiento del rol formativo del maestro frente a los alumnos, incrementar la eficiencia del ciclo escolar y enaltecer - se subraya, el desempeño del docente ante la sociedad toda, brindarle a éste la atención idónea y el estímulo para su mejor desempeño, incluidas la creación de condiciones laborales adecuadas. Se destaca el rol de la familia en la educación de niños, adolescentes y jóvenes en permanentes vínculos con las instituciones educativas, avanzar en la informatización del sistema de educación y hacer corresponder las matrículas en las diferentes especialidades y carreras con el desarrollo socioeconómico de la provincia.

La matrícula previsible del próximo curso escolar es de 89 620 alumnos y la apertura de 600 escuelas. Numerosas de estas instituciones se alistan tras la ejecución del programa de mantenimiento y acciones constructivas de distintos grados y alcance en los municipios.

Se trabaja para lograr una adecuada cobertura del personal docente ante el éxodo observado de maestros hacia otros sectores, por motivos económicos, entre otros, adoptándose medidas y alternativas prácticas para ello.

En torno a este y otros temas igualmente tratados en esta sesión de la Asamblea, se pronunció Gladis Martínez Verdecia, integrante del Comité Central del Partido y primera secretaria en la provincia, al resumir el encuentro, insistiendo en la necesidad de enaltecer la labor de los educadores y la búsqueda de fórmulas diversas para estimular su inestimable quehacer.

Por su parte, Ernesto Barreto Castillo, presidente de la Asamblea, en una de sus intervenciones, propuso la realización de una investigación a fondo de las diversas causas que provocan el éxodo de maestros hacia otros sectores teniendo en cuenta que no se comporta de igual manera en escuelas, escenarios y municipios.

Otros temas, objeto de debate en la sesión sabatina, lo constituyó la situación que presenta la entrega de subsidios para la construcción de viviendas por esfuerzos propios y el respaldo material necesario para ello y designó una comisión temporal para examinar el tema relacionado con la atención a la población.

Previamente se valoró lo referente a la ejecución del presupuesto de

Categoría: Provinciales

Publicado: Lunes, 16 Julio 2018 17:03

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 11150

la provincia al término del primer semestre, en el que se observa superavits en todos los municipios pinareños, originados, se acota, por sobrecumplimientos en los ingresos cedidos, inejecuciones de gastos en la actividad presupuestaria y las inversiones. Se señalan deficiencias en la planificación presupuestaria que es necesario solucionar, expresadas en las reservas de ingresos y la gestión tributaria para captar ingresos de la forma de trabajo no estatal. El tributo territorial se ha utilizado para favorecer el desarrollo de los municipios y entidades provinciales, empleándose en reparaciones de viales, reanimación de obras, mantenimiento constructivo de centros educacionales, de la salud, viviendas y el comercio entre otros. La Asamblea pasó revista, además, al estado de cumplimiento de los acuerdos y disposiciones adoptados por ese órgano en sesiones anteriores y realizó varios movimientos de jueces del tribunal Provincial Popular.



Examina Asamblea Provincial del Poder Popular resultados del curso escolar y proyeco

Categoría: Provinciales

Publicado: Lunes, 16 Julio 2018 17:03

Escrito por Lucas Correoso Pérez

Visto: 11150

